
CONSIGLIO COMUNALE
V COMMISSIONE

Verbale per seduta del 24-04-2018 ore 15:00

Consiglieri componenti la Commissione: Luca Battistella, Maika Canton, Barbara Casarin, Felice Casson, Saverio
Centenaro, Maurizio Crovato, Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Francesca Faccini, Andrea Ferrazzi, Gianpaolo
Formenti, Giancarlo Giacomin, Giovanni Giusto, Lorenza Lavini, Bruno Lazzaro, Marta Locatelli, Davide Scano,
Alessandro Scarpa, Renzo Scarpa, Matteo Senno, Sara Visman.

Consiglieri presenti: Maika Canton, Barbara Casarin, Saverio Centenaro, Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Francesca
Faccini, Gianpaolo Formenti, Giancarlo Giacomin, Giovanni Giusto, Lorenza Lavini, Bruno Lazzaro, Davide Scano,
Alessandro Scarpa, Renzo Scarpa, Matteo Senno, Sara Visman, Ciro Cotena (sostituisce Marta Locatelli), Enrico
Gavagnin (sostituisce Luca Battistella), Deborah Onisto (sostituisce Felice Casson), Francesca Rogliani (sostituisce
Maurizio Crovato), Monica Sambo (sostituisce Andrea Ferrazzi), Silvana Tosi (assiste).

Altri presenti: Assessore Massimiliano De Martin, Dirigente Emanuele Paolo Ferronato..

Ordine del giorno seduta

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 918 (nr. prot. 185) con oggetto ""Ritardi nel rilascio dell' autorizzazione1. 
al ripristino dell'energia elettrica nell'edificio colpito dalla quercia caduta in Parco Savorgnan"", inviata da Sara
Visman
Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 922 (nr. prot. 189) con oggetto ""Ritardi nel rilascio dell' autorizzazione2. 
al ripristino dell'energia elettrica nell'edificio colpito dalla quercia caduta in Parco Savorgnan"", inviata da Sara
Visman

Verbale seduta

Alle ore 15.20 constatato il numero legale la Presidente Lorenza Lavini invita ad iniziare la discussione delle
interpellanze.

VISMAN precisa che le due interpellanze sono praticamente uguali. A volte evidenzia i ritardi nel rilascio
dell'autorizzazione al ripristino dell'energia elettrica nell'edificio colpito dalla quercia caduta in Parco Savorgnan.

FERRONATO spiega che il 22/11/2017 è stato depositato il certificato di agibilità, così successivamente è stato possibile
riaprire l’energia elettrica.

VISMAN ricorda che l’evento è accaduto il 13 novembre 2017, il 17 nov. 2017 i Vigili del Fuoco attestano l’agibilità e il
professionista presenta l’istanza il 22. Chiede di poter avere visione della documentazione originale.

FERRONATO ricorda che il professionista in un giorno può presentare in qualsiasi momento la documentazione.
Alle ore 15.33 entra il consigliere De Rossi.

DE MARTIN ricorda che le strutture comunali si erano mosse per risolvere la situazione dei residenti colpiti.

VISMAN esprime la propria soddisfazione per le risposte ottenute.

Alle ore 15.35 la Presidente Lorenza Lavini chiude la riunione di commissione.
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